

PARTIE OFFICIELLE

L'APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

*Intention générale pour le mois de septembre approuvée et bénie par
Notre Saint-Père le Pape.*

LE REPOS ET LA SANCTIFICATION DU DIMANCHE

Le repos et la sanctification du dimanche sont pour l'homme la source d'une infinité de biens, et c'est pour sauvegarder nos plus précieux intérêts que Dieu nous en a fait un devoir. Là où cette loi est violée, tout le monde y perd. L'ouvrier gaspille et dépense le lundi ce qu'il a gagné le dimanche, et bien davantage. La famille n'a plus de jour de fête où elle puisse tout entière jouir en paix de l'intimité du foyer. Pas de dimanche enfin, pas de religion : on ne va pas à la messe, on n'entend plus parler de Dieu. Peu à peu, on oublie ce qu'on avait appris au catéchisme ou à l'école, et l'on vit comme si on n'était pas chrétien.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR SEPTEMBRE

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous nous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour obtenir l'observation du dimanche.

Résolution apostolique : Veiller autour de moi, dans la mesure de mon influence, à l'observation du dimanche.

NOMINATIONS ECCLÉSIASTIQUES

Par décision de Son Éminence le Cardinal Bégin :

M. l'abbé ÉMILE BERNARD, vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec, a été nommé vicaire à Saint-Roch de Québec ;

M. l'abbé JOSEPH HOUDE, en repos depuis quelques mois, a été nommé vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec ;

M. l'abbé J.-J. DUBÉ, de l'École Normale, a été nommé vicaire à Saint-Jean-Baptiste de Québec ;

M. l'abbé RENÉ ROUTHIER, vicaire à Saint-Thomas de Montmagny, a été nommé vicaire à Saint-Louis de Kamouraska.

M. l'abbé JOSEPH-VICT. BOUCHER, vicaire à Saint-Pierre de Broughton, a été nommé vicaire à Saint-Thomas de Montmagny ;

M. l'abbé ANTONIO COURCHESNE, nouveau prêtre, a été nommé vicaire à Saint-André de Kamouraska.